

LE CARNAVAL DES PLANÈTES

voyage musical et astronomique
entre art et science



CONCERT

Samedi 17 juin 2023 | 20h30

Salle Adrien Lachenal

Route de Saint-Loup 12

1290 Versoix

Entrée libre, dans la limite
des places disponibles

WWW.UNIGE.CH/PUBLIC

LE CARNAVAL DES PLANÈTES :

un spectacle astronomique !

À l'occasion du 250^e anniversaire de l'Observatoire de Genève, le Département d'astronomie de l'Université de Genève, l'Orchestre de Chambre de Versoix (OCV) et l'association *Le Carnaval des Planètes* présentent un voyage musical et astronomique qui oscille entre art et science avec la projection de vidéos spectaculaires.

Le Carnaval des Planètes est une suite pour orchestre et piano composée par Simón Prêcheur Llarena. Cette œuvre est constituée de mouvements nommés d'après les planètes du système solaire. Chacune des pièces repose sur une des gammes de Johannes Kepler qui sert de motif au développement de chaque morceau.

Laurent Eyer, astrophysicien, présente les lois de la physique ayant amené à la genèse des gammes de Kepler. À cela se succèdent les explications du compositeur et l'exécution des œuvres par le pianiste François-Xavier Poizat et l'Orchestre de Chambre de Versoix sous la direction du chef Sébastien Brugière.

Un voyage musical dans l'Univers à ne pas rater !

Ce concert est proposé dans le cadre d'un week-end de **portes ouvertes à l'Observatoire d'astronomie** de l'Université de Genève, à Sauverny les **17 et 18 juin 2023**.

Retrouvez le programme de ces portes ouvertes sur :
www.unige.ch/public